

Communiqué de presse

26 juillet 2021

Résultats de la campagne de dépistage organisée le 24 juillet à Saint Jean de Monts (85)

Une campagne de dépistage s'est tenue ce samedi 24 juillet dans la commune de Saint Jean de Monts, de 10h à 18h.

Une opération organisée par la Préfecture, l'Agence Régionale de Santé, la CPAM, la commune de Saint-Jean-de-Monts et l'association de la Croix Rouge Française par la mobilisation d'une équipe de Médiateurs Lutte AntiCovid.

Au total, 257 tests ont réalisés sur la journée.

Sur les 255 tests antigéniques effectués, 2 se sont révélés positifs. Les médiateurs LAC ont ainsi proposé 2 tests PCR nasopharyngés pour analyse en laboratoire pour confirmation de la positivité et permettre le criblage.

L'Agence Régionale de Santé constate sur le territoire vendéen, une circulation intense du virus et la présence majoritaire de variant. Elle encourage vivement la population à poursuivre le dépistage pour limiter les contaminations.

L'ARS rappelle par ailleurs l'importance pour toute personne présentant des symptômes de la COVID-19 (fièvre, toux, maux de tête, perte brutale de l'odorat, diarrhée...) de s'isoler et de réaliser un test dès que possible. En cas de difficultés respiratoires, il faut appeler immédiatement le 15.

Trouver un lieu de dépistage en Vendée : <https://www.sante.fr/cf/centres-depistage-covid/departement-85.html>

Contact presse :

Service communication ARS PDL
06 78 26 56 94 / ars-pdl-communication@ars.sante.fr

 @ars_pdl